

NotieSe, 10 años de labor periodística alternativa

■ **ÁNGELES CRUZ MARTÍNEZ**

Acompañante de procesos sociales, al lado de las agrupaciones civiles, y para colocar en la agenda pública los temas de derechos humanos, sexualidad, sida y diversidad surgió hace 10 años la agencia de noticias NotieSe, dijo ayer Alejandro Brito, director de la organización *Letra S*.

Resaltó las actividades de NotieSe en esta década, al colocarse como un medio de comunicación alternativo, hizo posible “jalar la agenda nacional” hacia los temas que realmente interesan a la sociedad y los cuales no se limitan a la delincuencia y la política.

Tienen que ver, comentó, con los militares que son portadores de VIH/sida, la discriminación a causa de la enfermedad, los crímenes de odio por homofobia, las sociedades de convivencia, el reconocimiento de la diversidad de las familias mexicanas, entre otros.

Durante la conferencia Medios alternativos a través de Internet, efectuada anoche en Casa Lamm y con la que se conmemoró el décimo aniversario de la agencia, su director, Antonio Medina, destacó que además de abrir los espacios de información para la sociedad, también se ha conformado un grupo de profesionales de la comunicación, aliados de los temas de NotieSe y quienes desde sus respectivas trincheras contribuyen con la promoción de los derechos

humanos. Varios de ellos pasaron por NotieSe como prestadores de servicio social, cuando la agencia pudo solventar gastos de las becas.

A su vez, el periodista y analista Jenaro Villamil destacó que la agencia no podría entenderse sin el suplemento *Letra S, Salud Sexualidad y Sida*, que abrió un camino en el periodismo tradicional y que encontró en *La Jornada*, el espacio que le da vigencia, fuerza y prestigio a NotieSe.

Luego propuso a los directivos de la agencia que se planteen nuevas metas, como la de vincular la agenda de noticias con la de los derechos de la ciudadanía, explorar la posibilidad de obtener un permiso para tener una estación de radio o **televisión** y crear un espacio de intercambio personal con la sociedad, por medio de conferencias y foros en los que se presenten casos y expedientes con los temas cotidianos de NotieSe.

La periodista Carmen Aristequi se unió al festejo en una entrevista videograbada, en la que elogió la labor de NotieSe, ante un escenario en el que un duopolio domina la **televisión** y puede “desaparecer” a alguien, como ocurrió con el senador Santiago Creel en **Televisa**, mientras que en otros casos, como el del gobernador del estado de México, Enrique Peña Nieto, los sobrepone con la muy probable intención de “decidir” rumbo a los comicios de 2012.

